



お花見に行ってきました！第一段！

各ユニットそれぞれお花見に行ってきました～！

今年は例年より開花が遅いのか 4 月に入っても咲いている桜はちらほら…

今月と来月の 2 回に分けてお花見の様子をお届けしたいと思います！



職員紹介



今回は3月に入職されたケアマネージャーの根本さんにインタビューしました！

Q、名前・生年月日は？

A、根本真司、昭和56年1月15日生まれです。

Q、介護職歴を教えてください

A、ユニット型特養から老健に行きその後デイサービスを経てニコアスに来ました。

Q、ニコアスに来て一か月経ちましたが印象はありますか？

A、利用者、職員共に親切だと感じました。

Q、趣味や特技はありますか？

A、家庭菜園やサッカーが好きです😊

Q、最後に一言どうぞ！

A、頑張りますので皆様よろしくお願いします。



鍋パーティー



午前中より入所者のみなさんはワクワクした様子でユニットに集まり、スタッフの下準備の様子を見て『もう少し酒を多めに！味醂も入れて！』などなど沢山の鍋奉行が！！

出来上がったダシは、ニコアス全体に漂う美味しそうな良い香り～！

買って来たばかりのブリを贅沢に豪快に沢山食べました。



平成31年4月からのユニット職員配置のお知らせ

《Aユニット》 相澤・関口・松沢(香)・秋野(竜)・荻野

《Bユニット》 松沢(彰)・富岡・奥澤・関田・尾上

《Cユニット》 須藤・坂本・鈴木・大橋(菊)

《フリー》 吉田・伊藤

上記のメンバーで入居者様のケアをしていきます。新年度もよろしくお願いいたします！

編集後記

今年も綺麗な桜が咲き、各ユニットでお花見が出来ました。お花見日和の日もあれば、花冷えの日もあり着る物の調整が難しいですが、春の訪れを日々感じる事ができますよね。また、4月1日には、新年号が『令和』と発表され新しい時代に期待したいですね😊